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La Roma batte il Genoa e chiude al sesto posto
Serie A: il miracolo Champions per la formazione di De Rossi è ancora possibile 
Un gol di Lukaku al 79’ con-
sente ai giallorossi di sperare 
ancora nel miracolo Cham-
pions e certifica per il sesto 
posto in campionato (inin-
fluente l’ultima gara di cam-
pionato a Empoli) per il terzo 
anno consecutivo. Stavolta al-
meno c’è la soddisfazione di 
arrivare prima della Lazio al 
termine di una stagione vis-
suta tra i bassi dell’era Mou-
rinho e gli alti (iniziali) della 
gestione De Rossi costretta 
poi a fare i conti con un ca-
lendario trita muscoli e una 
gestione della rosa (già limi-
tata di suo) piegata dagli im-

pegni di un’Europa League 
affascinante e carica di qual-
che rimpianto. Senza benzina 
e priva ancora una volta di 
Dybala (costretto dall’anda-
mento della partita, l’argen-
tino ha giocato poco meno di 
30’ da fermo ed è stato giu-
stamente sostituito nei minuti 
finali da De Rossi per esi-
genze tattiche), la Roma ha 
faticato oltre ogni limite per 
avere ragione di un Genoa 
che sta onorando questo fi-
nale di campionato pur non 
avendo più nulla da chiedere 
alla classifica. 
 

“Siamo arrivati  
ad oltre 10 attacchi 
vandalici in meno  

di tre anni”

Sanità e carenza  
di personale: 

“Bomba  
ad orologeria”

Il più grande sito  
fotovoltaico 

europeo 
a Catania

“Caro Santiago, caro Jorge, cari 
amici di Vox, cari patrioti spa-
gnoli, avete avuto il coraggio di 
non lasciarvi influenzare dal 
pensiero unico dominante. Avete 
deciso che i valori conservatori 
sarebbero sempre stati i pilastri 
della vostra vita. Avete scelto di 
lottare per ciò in cui credete. Siete 
l’unico futuro possibile per l’Eu-
ropa”. Lo ha detto Giorgia Me-
loni, nel corso di un 
video-collegamento con la mani-

festazione ‘Europa Viva 24’ di 
Vox, il partito spagnolo guidato 
di Santiago Abascal, in corso a 
Madrid.  “Un continente stanco, 
sottomesso e coccolato che ha 
pensato di poter scambiare 
l’identità con l’ideologia, la li-
bertà con la comodità, e che oggi 
paga inevitabilmente il prezzo 
delle sue scelte. Ma non tutto è 
perduto. Quando la storia 
chiama, quelli come noi non si ti-
rano indietro. Non lo abbiamo 

fatto finora e non lo faremo, 
tanto meno adesso. Caro San-
tiago, amico mio. Abbiamo ini-
ziato il nostro percorso comune 
al Parlamento europeo nel 2019. 
E da allora i nostri percorsi poli-
tici sono sempre stati molto si-
mili. Fin dal primo momento 
hanno cercato di disprezzarci. 
Hanno cercato di isolarci. Hanno 
cercato di dividerci. E hanno fi-
nito per rafforzarci”, continua. 
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Wine Festival 2024 a Villa Ada 
nel fine settimana
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“Noi isolati, ma ci hanno rafforzato. 
Costruiamo Ue diversa”

Giorgia Meloni nel corso di un video-collegamento con la manifestazione di Vox
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“L’IMPEGNO DEL MIM PER ONORARE LE FIGURE 
DI FALCONE, MORVILLO E DELLA SCORTA”
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La premier nel corso di un video-collegamento con la manifestazione ‘Europa Viva 24’ di Vox 

Meloni: “Noi isolati, ma ci hanno rafforzato” 
“Avete scelto di lottare per ciò in cui credete. Siete l’unico futuro possibile per l’Europa”

L’Ucraina ha rivendicato 
oggi  di  aver affondato un 
dragamine russo che era 
ancorato nel porto di Seba-
stopoli ,  in Crimea,  ver-
sione contestata da Mosca, 
secondo cui l ’attacco delle 
forze ucraine non ha cau-

sato né danni al la nave né 
vittime. Secondo quanto ri-
ferito da Kiev, il  dragamine 
affondato è i l  ‘Kovrovets’ ,  
che fa parte della Flotta del 
Mar Nero,  “el iminato gra-
zie ai  potenti  bombarda-
menti” condotti  nella notte 

“nella penisola tempora-
neamente occupata”. Il  go-
vernatore di  Sebastopoli ,  
Mikhail  Razvozhaev, ha in-
vece sostenuto che l ’at-
tacco è stato respinto 
grazie ai  s istemi di  difesa 
russi.  

“Hanno detto che non sa-
remmo stat i  a l l ’a l tezza,  
che volevamo distruggere 
l’Europa, dicevano che non 
saremmo mai  stat i  abba-
stanza credibi l i  per  con-
tare,  per essere decisivi .  E 
mentre loro si  godevano le 
loro rassicuranti  certezze,  
noi  abbiamo lavorato e  
guadagnato terreno, credi-
bilità,  spazio”, ha detto an-
cora la  prier.  “Ed eccoci  
qui  ad andare avanti  in-
s ieme.  Oggi  Fratel l i  d’ I ta-
l ia  è  i l  primo part i to  
i tal iano e  io  ho l ’onore di  
servire  la  mia nazione 
come capo del  Governo”,  
dice l ’ i taliana.  “E anche se 
alcuni  non si  sono ancora 
rassegnati ,  e  a l tr i  s i  chie-
dono come sia potuto acca-
dere,  sono i l  primo 
presidente del  consigl io  
del la  destra  nel la  storia  
della Repubblica italiana, e 
sono anche una donna. Nel 
frattempo Vox è  diventato 
i l  terzo part i to  in  Spagna.  
Un partito solido e ben ra-
dicato in tutta  la  nazione.  
Un part i to  che ha un 
grande futuro davanti  a sé 
e  che sarà decis ivo per  
cambiare s ia  Madrid che 
Bruxelles – aggiunge – Ma 
dobbiamo continuare a  la-
vorare,  duramente e  in-
sieme, perché come sempre 
non vogliamo che ci  venga 
dato niente  grat is .  S iamo 
abituati  a guadagnarci  i  r i-
sultati  sul campo, i l  nostro 
continente sta vivendo una 

fase di  grande incertezza,  
di  declino,  e ha bisogno di 
noi” .   “Vogliamo e pos-
siamo costruire un’Unione 
Europea diversa e migliore 
di  quella attuale,  in grado 
di  concentrare le  sue ini-
ziative e le sue risorse eco-
nomiche solo sul le  
quest ioni  più importanti ,  
quel le  in  cui  può davvero 
offr ire  un valore ag-
giunto”,  ha detto Meloni ,  
continuando:  “Come,  ad 
esempio,  difendere le  pro-
prie  frontiere  esterne,  in-
vece di  costr ingere i  
c i t tadini  ad accogl iere  
masse di  migranti  i rrego-
lari  contro la  loro vo-
lontà”.   “Sono 
particolarmente orgogliosa 
del  lavoro che abbiamo 
svolto negl i  ul t imi  mesi  -
dice- realizzando un primo 
cambio di  rotta  nel la  ge-
stione della polit ica migra-
toria :  non più frontiere  
aperte e un eterno e inutile 
dibatt i to  sui  r icol loca-
menti ,  ma nuove poli t iche 
di cooperazione con i  Paesi 
africani ,  di  controllo delle 
partenze,  di  lotta ai  traff i-
canti  di  esseri  umani ,  di  
migrazione che può essere 
solo regolata ,  di  accordi  
con Paesi  terzi  per l ’esame 
del le  domande di  asi lo”.  
“Tutto questo sarebbe stato 
impensabi le  f ino a  pochi  
anni  fa ,  ma le  r isposte  
pragmatiche stanno f inal-
mente trovando interlocu-
tori  disponibi l i .  La strada 

è  lunga e  fat icosa,  ma già  
oggi  in  I tal ia  abbiamo 
avuto i l  62% di  arr ivi  in  
meno r ispetto al l ’anno 
scorso”,  r icorda applau-
dita .  “Negli  ul t imi  anni ,  
l ’Unione Europea ha pre-
teso di decidere cosa pote-
vamo o non potevamo 
mangiare,  come dovevamo 
o non dovevamo ristruttu-
rare le  nostre  case,  quale  
auto potevamo o non pote-
vamo guidare,  quale tecno-
logia  le  nostre  aziende 
potevano o non potevano 
uti l izzare.  Hanno usato 
l ’a l ibi  del la  difesa del la  
natura per  dare vita  a  un 
attacco al la  nostra  l ibertà  
che dobbiamo respingere.  
Difenderemo i  nostr i  agri-
coltori ,  i  nostr i  pescatori ,  
la  nostra  industr ia  mani-
fatturiera, le nostre piccole 
e medie imprese e la nostra 
industria da questo attacco 
senza precedenti”, ha detto 
ancora.  “Li  difenderemo -
spiega- per difendere l ’Eu-
ropa,  perché l ’Europa è  
stata  fat ta  da loro,  con i l  
loro lavoro,  i  loro sacrifici ,  
la  loro creat ivi tà ,  i  loro 
prodott i  di  eccel lenza,  
mentre  gl i  ambiental ist i  
discutevano di  come pro-
porre la prossima legge as-
surda comodamente sul  
divano del  loro salotto”.   
“Ci opporremo a chi vuole 
mettere  in discussione la  
famigl ia  come pi lastro 
del la  nostra  società ,  a  chi  
vuole  introdurre le  teorie  

gender nel le  scuole ,  a  chi  
vuole promuovere pratiche 
disumane come la  mater-
nità surrogata.  Perché nes-
suno mi convincerà che s i  
possa chiamare progresso 
permettere a uomini ricchi 
di  comprare i  corpi  di  
donne povere,  o  di  sce-
gl iere  i  loro f igl i  come se  
fossero prodott i  da super-
mercato”,  ha continuato 
Meloni.  “Non è progresso,  
è  oscurantismo, e  sono or-
goglioso che i l  Parlamento 
italiano stia discutendo, su 
proposta di  Fratel l i  d’ I ta-
l ia ,  una legge che vuole  
rendere la maternità surro-
gata un reato universale ,  
c ioè punibi le  in  I tal ia  
anche se  commessa al -
l ’estero”,  dice  dal  video.  

“La legis latura europea 
2019-2024 è  stata  caratte-
rizzata da priorità e strate-
gie  sbagliate ,  mentre altre  
forze pol i t iche hanno so-
stenuto accordi  innatural i  
con la sinistra,  con la con-
seguente imposizione del-
l ’agenda verde e  
progressista ,  noi  abbiamo 
sempre lottato,  spesso da 
sol i ,  per  un’Unione euro-
pea diversa.  Ma oggi  po-
trebbe essere un momento 
diverso.  Siamo alla vigil ia  
di  un’elezione decis iva,  
perché per  la  prima volta  
l ’esi to del le  elezioni  euro-
pee potrebbe f inalmente 
non concludersi  con mag-
gioranze innatural i  e  con-
troproducenti”,  ha detto la 
premier a Vox.  “Dobbiamo 

rimanere concentrat i ,  te-
nere i  piedi per terra e gli  
occhi  al l ’or izzonte.  È i l  
momento del la  mobil i ta-
zione,  è  i l  momento di  
scendere in piazza e  guar-
dare negl i  occhi  i  nostr i  
compatriot i ,  per  spiegare 
loro cosa vogliamo fare nei 
prossimi c inque anni ,  è  
tempo di alzare la posta in 
gioco”. “Abbiamo il dovere 
di  lottare  f ino al l ’ul t imo 
giorno del la  campagna 
elet torale .  Perché nessun 
cambiamento in Europa è  
possibile senza i  Conserva-
tori  europei,  e questo è un 
dato di  fatto,  s iamo i l  mo-
tore e i  protagonisti  del  ri-
nascimento del  nostro 
continente”,  sono le parole 
f inali  del  premier italiano.  

Per Mosca l’attacco delle forze ucraine non ha causato né danni alla nave né vittime 

Ucraina: “Affondata nave Russia”
Il 65enne trentino ha lasciato il penitenziario romano di Rebibbia 

Chico Forti al carcere di Verona
Chico Forti  trasferito oggi 
nel carcere di Verona. Rien-
trato ieri  in Italia dopo 24 
anni di carcere negli Usa, il 
65enne trentino ha lasciato, 
a quanto si apprende, il pe-
nitenziario romano di Re-
bibbia per raggiungere 
Verona su un mezzo della 
polizia penitenziaria.  Il de-
tenuto è atterrato ieri  mat-
tina con volo 
dell’Aeronautica Militare 
all’aeroporto militare di 
Pratica di Mare, dove ha in-
contrato la presidente del 
Consiglio Giorgia Meloni 
che lo scorso marzo, in oc-
casione della sua missione 
negli  Stati  Uniti ,  aveva ot-
tenuto il consenso al trasfe-
rimento del connazionale ai 
sensi della Convenzione di 
Strasburgo. “Chico Forti  è 
tornato in Italia.  Fiera del 
lavoro del Governo ita-
liano. Ci tengo a ringraziare 
nuovamente la diplomazia 
italiana e le autorità degli  
Stati Uniti per la loro colla-
borazione”, ha poi scritto la 
premier sui social alle-
gando un’immagine dell’in-

contro. “Ho sognato ogni 
giorno questo momento”, 
ha commentato ieri Forti in 
un’intervista esclusiva al 
Tg1 al suo arrivo in Ita-
lia.”Mi sono mantenuto 
così solo per mia madre, 
spero di vederla presto e 
darle un grande abbraccio” 
ha detto. “Rientrare in Ita-
lia per me è un passo posi-
tivo, cambia tutto, dal 
personale,  la direttrice,  le 
guardie,  i  vestiti  che in-
dosso, che sono italiani.  
Vorrei ringraziare tante 
persone, mio zio, Giorgia 
Meloni,  che è stata fanta-
stica, tutto il governo indi-
pendentemente dalle 
ideologie politiche mi ha 
aiutato”. Fra le persone che 
vuole ringraziare, ha sotto-
lineato “non possono non 

menzionare Andrea, Vero-
nica e Virginia Bocelli  per-
ché sono stati  incredibili”.  
“Per la prima volta non ho 
un numero, né le manette, è 
un’altra atmosfera” ha 
detto. Al conduttore che gli 
ricorda come si sia sempre 
dichiarato innocente, ri-
sponde: “Certo, è l ’unico 
motivo per cui ho accettato 
l’estradizione ora, perché 
all’inizio per avere estradi-
zione dovevo dichiararmi 
colpevole e non l’avrei mai 
fatto. E’ contro il mio prin-
cipio. Vedo sempre il  bic-
chiere mezzo pieno, mai 
mezzo vuoto, sono positivo 
e sono convinto che il  mio 
futuro a breve sia come io 
auspico. Accetto questo 
passo – conclude – so che è 
un passo obbligatorio”.
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Il Ceo di Ey: “In agenda per Italia temi cruciali a partire da giovani” 

G7, le parole di Massimo Antonelli 

“Con il G7, l’Italia ha l’op-
portunità di porre al centro 
dell’agenda globale temi 
cruciali per il nostro futuro, 
come lo sviluppo sosteni-
bile, la lotta al cambiamento 
climatico e l’inclusività. E 
di farlo a partire dalle 
nuove generazioni. Anche 
noi, come Ey, vogliamo im-
pegnarci a favorire questo 
cambiamento verso un 
mondo migliore, e il  pro-
getto Youth 7, vede proprio 
i giovani protagonisti della 

trasformazione”. E’ il  com-
mento di Massimo Anto-
nelli ,  Ceo di Ey in Italia e 
Coo di Ey Europe West, alla 
Farnesina in occasione del 
Summit Youth 7 Italy 2024 – 
G7 Italia Engagement 
Group.  “In un mondo in ra-
pida evoluzione, dove le 
sfide economiche e sociali si 
intensificano – ha aggiunto 
Antonelli – le nuove gene-
razioni si fanno portatrici di 
una visione innovativa e di 
cambiamento: prendiamo 

per esempio in considera-
zione il  fatto che il  34% 
della Gen Z è mosso dalla 
sostenibilità nelle proprie 
scelte, prediligendo solu-
zioni di trasporto sosteni-
bili  e prodotti con una 
comunicazione trasparente. 
È quindi responsabilità di 
tutti noi aiutare le nuove 
generazioni a diventare 
protagoniste di un’innova-
zione e trasformazione con-
tinua, giocata in ecosistema 
con istituzioni e aziende”. 

“Ascolto giovani è fondamentale per affrontare le sfide” 

G7, Tajani apre summit Youth 7

Il vice  premier  e  ministro 
degli  Esteri  Antonio Tajani 
aprirà oggi alle 10 alla Far-
nesina i l  Summit  Youth 7 ,  
nato con l ’obiettivo di con-
sentire ai  giovani di  avan-
zare del le  proposte  per  la  
presidenza italiana del G7. 
“Il  dialogo con i  giovani e 
l ’at tento ascolto dei  loro 
punti  di  vista  r ivestono 
un’ importanza fondamen-
tale per affrontare le prin-
cipal i  s f ide che abbiamo 
innanzi  a  noi” ,  commenta 
Tajani ,  che ha evidenziato 
come la presidenza italiana 
G7 r iponga part icolare  f i -
ducia  nel  contributo che 
potrà giungere dal Summit 
Y7 in termini  di  proposte  
innovative su temi quali  i l  
cambiamento cl imatico,  

l ’evoluzione del  mercato 
del lavoro,  l ’ inclusione so-
ciale,  le pari  opportunità e 
l ’ impatto del l ’ intel l igenza 
art i f ic iale .  Alla  cerimonia 
di apertura del summit in-
terverranno inoltre il  Mini-
stro per  lo  Sport  e  i  
Giovani ,  Andrea Abodi ,  i l  
direttore Generale  del la  
Fao,  Qu Dongyu, i l  Ceo EY 
Italy,  Massimo Antonelli ,  e  
la  presidente nonché fon-
datr ice  del la  Yas (Young 
ambassadors society)  e  Y7 
Chair,  Alberta  Pel ino.  I l  
processo Y7 I tal ia  2024 è  
un’ iniziat iva del l ’associa-
zione i tal iana giovanile  
no-profi t  Young Ambassa-
dors  Society (Yas) ,  con i l  
sostegno del l ’Uff ic io  
Sherpa del la  presidenza 

del Consiglio dei  ministri .  
Al Summit Y7,  che si  terrà 
a  Roma dal  20 al  24 mag-
gio,  e del  quale l ’evento in 
Farnesina rappresenta i l  
momento di apertura,  par-
tecipano circa 130 giovani  
delegati  tra i  20 e i  35 anni 
selezionati  dal la  YAS e  
dal le  associazioni  omolo-
ghe dei  Paesi  G7 e  del-
l ’Unione Europea.  I l  
summit si  articolerà in una 
serie  di  sessioni  negozial i  
durante le  qual i  i  giovani  
delegati  predisporranno 
un comunicato contenente 
del le  proposte  sul le  quat-
tro aree tematiche sum-
menzionate. Al termine del 
summit ,  i l  comunicato 
verrà consegnato ai  Leader 
G7.  

“Le f igure del  giudice Gio-
vanni  Falcone,  del la  mo-
gl ie  Francesca  Morvi l lo  e  
degl i  uomini  del la  scorta ,  
barbaramente  uccis i  dal la  
mafia  i l  23  maggio di  32  
anni  fa ,  sono sacre  per  
tut ta  l ’ I ta l ia  onesta  e  per  
bene e  par imenti  lo  sono 
per  questo  Ministro  e  per  
l ’ intero  Governo”.  Così  i l  
ministro  del l ’ Is truzione 
Valdi tara  (nel la  foto) ,  ag-
giungendo inol tre  che  
“Grazie  a l  lavoro di  tut to  
il  Ministero dell’Istruzione 
e del  Merito,  e  dell ’Ufficio 
scolastico regionale per la  
S ic i l ia ,  è  prevista  un’am-
pia  mobi l i tazione di  s tu-
dent i  e  insegnant i  che  
partec iperanno in  c irca  
5000 a l le  iniz iat ive  orga-
nizzate  a  Palermo per  la  
commemorazione del  g iu-
dice  Falcone,  di  sua mo-
gl ie  e  del la  scorta ,  per  
affermare ,  ancora  una 
vol ta ,  che  la  Scuola  è  
luogo privi legiato  per  
l ’educazione alla legalità e 
a l  contrasto  del le  mafie ,  
baluardo dei  principi  di  l i -
bertà  e  democrazia  che 
sono a  fondamento del la  
nostra società”.  “Ho,  inol-
tre ,  inteso organizzare  a  
Palermo proprio i l  21 mag-
gio  –  prosegue i l  comuni-
cato  s tampa st i la to  dal  
ministro  –  la  tappa s ic i -

l iana di  ‘Futura’ ,  in iz ia-
t iva  prevista  nel l ’ambito  
del  PNRR,  che vedrà una 
larga partecipazione del le  
scuole  s ic i l iane.  Sarà  
anche questa  l ’occasione 
per  test imoniare  l ’ impe-
gno e  l ’a t tenzione del  Mi-
nis tero  a l la  ce lebrazione 
della memoria del  giudice 
Falcone,  iniziando a sensi-
bi l izzare le  scuole sull ’ im-
portanza del la  r icorrenza 
che si  terrà due giorni  più 
tardi” .  Ma non solo ,  ag-
giunge Valdi tara ,  “Ho 
anche inviato una circolare 
a  tut te  le  scuole  i ta l iane 
per r icordare l ’ importanza 

della giornata del  23 mag-
gio,  quale  momento di  ce-
lebrazione e  r i f less ione 
per tutt i  gl i  s tudenti  e  oc-
casione per organizzare at-
t iv i tà  didatt iche  dedicate  
al la  legali tà  e  al  contrasto 
a l le  mafie” .  Dunque,  
scr ive  ancora  i l  ministro  
del l ’ Is truzione,  “Per  que-
sto  esprimo i l  mio pro-
fondo rammarico di  fronte 
a l le  polemiche c irca  lo  
svolgimento i l  23  maggio 
del la  prova preselet t iva  
nazionale del  concorso or-
dinario  per  dir igent i  sco-
last ic i .  S i  t rat ta  di  
polemiche che non ten-

gono conto del  forte impe-
gno del  Ministero  per  ga-
rant ire  la  partec ipazione 
delle  scuole,  in Sici l ia  e  su 
tut to  i l  terr i tor io  nazio-
nale ,  agl i  event i  ce lebra-
t ivi” .  E ,  prosegue,  “Per  
quanto r iguarda la  scel ta  
del la  data  per  la  prova 
preselet t iva  nazionale ,  
non decisa  dal  Ministro  
ma fatta in esclusiva auto-
nomia dal  diret tore  del la  
s trut tura ,  i l  medesimo re-
sponsabi le  del la  s trut tura  
ha ass icurato  che i l  23  
maggio è stato individuato 
per  motivi  tecnic i  e  orga-
nizzat ivi ,  in  quanto unica  

data  idonea,  non essendo 
coincidente  con le  prove 
INVALSI ,  g ià  program-
mate nel le  scuole ,  che im-
pegnano le  postazioni  
informatiche ut i l izzate  
anche per  i l  concorso.  
Inol tre  –  r imarca  inf ine  i l  
t i tolare del  Dicastero della 
Scuola – l ’orario scelto dal  
direttore dell ’ufficio scola-
stico regionale della Sicilia 
per  lo  svolgimento del le  
prove concorsual i  non s i  
sovrappone in alcun modo 
con le  manifestazioni  pre-
viste  per  commemorare la  
Strage di  Capaci ,  consen-
tendo così  anche ai  candi-

dat i  s ic i l iani  a l  concorso 
di  presenziare al le  cerimo-
nie  mattut ine  o  seral i” .  
Del  resto ,  t iene  ancora  a  
spiegare  Valdi tara ,  “Uno 
spostamento del la  data  
del la  prova preselet t iva ,  
pur preso in esame dal  Mi-
nistero,  sarebbe assai  pro-
blematico ,  in  quanto i l  
mese  di  g iugno e  i  pr imi  
quindici giorni del mese di 
luglio vedono le  scuole,  i l  
personale docente e  i  diri-
gent i  scolast ic i  impegnat i  
nel le  operazioni  degl i  
scrut ini  f inal i  e  degl i  
esami  di  s tato  conclusivi  
del  pr imo e  secondo c ic lo  
d’istruzione.  Inoltre,  c ’è  i l  
r ischio  che uno sposta-
mento del la  data  del la  
prova,  in  prossimità  del la  
s tessa ,  possa  ingenerare  
contenziosi  in  considera-
zione del l ’a l to  numero di  
partec ipant i  a l la  proce-
dura nazionale  di  con-
corso,  c i rca  25  mila  
docenti”.  “Pertanto,  per le  
ragioni  evidenziate ,  è  
s tata  considerata  imprat i -
cabi le  ogni  ipotesi  di  spo-
stamento del la  prova 
concorsuale  nazionale .  I l  
nostro  impegno per  ono-
rare  i  mort i  di  Capaci  –  
conclude Valditara – esem-
pio per le  generazioni  pre-
sent i  e  future ,  resta  
intatto”.

La scuola avamposto di legalità, Valditara: “L’impegno del Mim 
per onorare le figure di Falcone, Morvillo e della scorta”
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Lo scrive su X Claudio Borghi, senatore della Lega e candidato alle prossime europee 

“Italia paga ogni anno più di quanto riceve” 
”Quella bandiera indica chiaramente quali sono le nostre radici. Per questo va rispettata”

“Stamattina, per l’ennesima 
volta, abbiamo trovato l’in-
gresso della nostra sede 
vandalizzato con la scritta 
‘Transgender Rulez’  (“Co-
manda il  
Transgender”,ndr),  e sim-
boli  del  movimento 
LGBTQAI+ disegnati anche 
sopra i l  bimbo sti l izzato 
nel  grembo materno che 
campeggia sulla saracine-
sca principale”.  E’  quanto 
denuncia attraverso una 
nota stampa Jacopo Coghe, 
portavoce dell ’Onlus Pro 
Vita & Famiglia,  che ag-
giunge,  “Diffici le non col-
legare questo atto 
vandalico con la manifesta-
zione transgender che si  è 
svolta a Roma sabato 18 
maggio,  i l  giorno dopo la 
Giornata contro l’omofobia 
e la trans fobia”.  E’  la 
prova,  prosegue Coghe, “ 
che la comunità LGBTQAI+ 
chiede un rispetto che però 
non mette in pratica, attac-
cando in continuazione i l  
diritto di espressione e di  
esistenza di chi non si alli-
nea all ’Agenda arcoba-

leno”.  Ad oggi,  t iene a ri-
marcare i l  portavoce del-
l’Onlus, “Con questo siamo 
arrivati  a oltre dieci  attac-
chi vandalici in meno di tre 
anni.  Siamo ormai triste-
mente abituati a questi atti,  
che spesso in passato 
hanno coinciso proprio con 
manifestazioni,  cortei  o 
eventi  come la Manifesta-
zione contro la Violenza 
sulle donne dello scorso 25 
novembre, durante la quale 
si  è arrivati  ad un vero e 
proprio assalto, con vetrine 
infrante, serrande divelte e 
i l  lancio di un ordigno in-
cendiario rinvenuto dalle 
forze dell ’ordine,  che solo 
per caso non è esploso al-
l’interno della sede”. Ed in 
tutto ciò, continua il  porta-
voce, “Stiamo ancora aspet-
tando, da allora,  la 
solidarietà del segretario 
del PD Elly Schlein e del 
sindaco di Roma Roberto 
Gualtieri che, siamo sicuri,  
se tutti  questi  attacchi fos-
sero stati diretti contro sedi 
di organizzazioni Lgbtqia+ 
l i  avrebbero,  giustamente,  

condannati e avrebbero in-
neggiato all’emergenza na-
zionale”.  “Od ancora – 
prosegue Coghe – ricor-
diamo ai  nostri  danni 
scritte con minacce, insulti 
e offese a ridosso della 
Giornata della Donna dell’8 
marzo 2022 e le minacce 
verbali  durante i l  Gay 
Pride del 10 giugno 2023,  
che si sono tradotti  in veri 
atti  vandalici  i l  12 giugno 
dello stesso anno con 
scritte come “Vendetta 
transfemminista”,  “Aborto 
libero”, “Fasci appesi”, ac-
compagnate dal lancio di 
uova”. Ed ancora, “Persino 
durante una manifesta-
zione pro Palestina e contro 
i l  conflitto in corso con 

Israele, del 28 ottobre 2023, 
sono apparse scritte quali  
“Giù le mani dai nostri  
corpi”,  “Sui nostri  corpi 

decidiamo noi”,  “Pro Vita 
m***e”,  mentre sempre 
l ’ immagine dell ’embrione 
sulla nostra serranda è 
stata imbrattata i l  14 no-
vembre 2023,  pochi giorni 
dopo essere stata dipinta, e 
alla Vigilia di Natale dalla 
nota Street Artist  ‘Laika’  
con un murales raffigu-
rante un Presepe arcoba-
leno con ‘due Madonne’.  
Insomma, conclude infine 
la nota stampa diramata 
dal portavoce di Pro Vita & 

Famiglia,  “Tutte prove che 
in Italia non c’è davvero li-
bertà di manifestazione del 
pensiero quando la propria 
opinione è diversa dal pen-
siero unico dominante. Ma, 
come in passato – ‘pro-
mette’  concludendo il  por-
tavoce – non ci  faremo 
intimidire né fermare e 
proseguiremo con le nostre 
battaglie e le campagne di 
sensibilizzazione in favore 
della Vita, della Famiglia e 
della libertà educativa”. 

“Dato che i l  periodo è pro-
pizio avviso che insieme 
ad Alberto Bagnai  st iamo 
preparando un’al tra  pro-
posta di legge: Su ogni car-
tel lo  o  targa con scri t to :  
‘Opera realizzata con fondi 
del l ’Unione Europea’  
dovrà essere specificato:  ‘ I  
fondi  Ue sono in realtà  
soldi  nostr i .  Da trent’anni  

l ’ I tal ia  paga ogni  anno 
al l ’Unione Europea più di  
quel lo  che r iceve '” .  Lo 
scrive su X Claudio Borghi, 
senatore del la  Lega e  can-
didato al le  prossime euro-
pee,  con r i fer imento 
implic i to  al la  precedente 
proposta di  legge da lui  
f irmata,  che prevede di  
rendere non obbligatoria  

l ’esposizione del la  ban-
diera del la  Ue nei  palazzi  
pubblic i  i ta l iani .  Una 
usci ta  che ha registrato la  
polemica anche nel centro-
destra ,  con i l  leader  di  
Forza I tal ia ,  Antonio Ta-
jani  che ier i  ha repl icato 
secco,  difendendo i l  ves-
s i l lo  europeo.  ”Qualche 
ignorante, anche candidato 

al le  e lezioni  europee,  s i  
prende gioco del la  ban-
diera dell ’Europa… Le do-
dici  s tel le  sul la  bandiera 
europea non sono gli  stati ,  
sono le  dodici  s tel le  che 
c ingono i l  capo del la  Ver-
gine,  rappresentano le  do-
dici  tr ibù di  Israele ,  e  la  
bandiera è  azzurra perché 
i l  manto del la  Vergine è  

azzurro.  Quella  bandiera 
indica chiaramente qual i  
sono le  nostre  radici .  Per  
questo va r ispettata”,  
aveva detto ier i  Tajani ,  a  
Verbania per  un’iniziat iva 
elet torale  per  le  europee,  
sulla proposta di Borghi.  A 
stretto  giro la  repl ica  del  
leghista:  “Abbiamo i l  s im-
patico Antonio Tajani  che 

s i  lancia  in  spericolate  in-
terpretazioni  esoteriche 
del la  bandiera Ue ( le  do-
dici  tr ibù di  Israele ,  i l  
manto della Madonna).  Per 
me può anche tenerla come 
coperta,  la  l ibertà  è  sacra.  
Non voglio  essere l ’unico 
Paese con l ’obbl igo di  
esporla a f ianco della ban-
diera nazionale”.  

Pro Vita & Famiglia: “Difficile non collegare questo atto vandalico con la manifestazione transgender che si è svolta a Roma” 

“Siamo arrivati ad oltre dieci attacchi vandalici in meno di tre anni”
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Nursing Up: “Nelle province della Lombardia, in particolar modo nell’area sanitaria di Lecco, ma anche nel territorio di Como, si rischia da qui a breve un vero tracollo” 

Sanità e carenza di personale: “Bomba ad orologeria per i mesi estivi”
L’emergenza legata alla ca-
renza di personale infer-
mieristico, che rappresenta 
in assoluto i l  deficit  nu-
mero uno, tristemente irri-
solto, del nostro ‘fatiscente’ 
sistema sanitario, rischia di 
trasformarsi  in un vero e 
proprio boomerang in vista 
dei prossimi mesi,  quell i  
storicamente più difficili  e 
delicati per quegli ospedali 
e quelle strutture sanitarie 
già messe a dura prova da 
organici  da tempo ridotti  
all ’osso. Anche perché, av-
verte fin da ora il sindacato 
degli  operatori  sanitari ,  
Lombardia e Campania, da 
giugno in poi,  saranno 
senza dubbio alcuno, le due 
principali  regioni dove si  
annuncia “una estate dav-
vero rovente per i  nostri  
professionisti dell’area non 
medica, in particolar modo 
per la precaria situazione 
dei pronto soccorsi e, natu-
ralmente anche per gli altri 
reparti  di  emergenza-ur-
genza, laddove occorrereb-
bero inserimenti immediati 
di professionisti,  che inevi-
tabilmente vengono a man-
care all ’appello tra realtà 
concorsuali che finiscono il 
più delle volte deserte per 
le magre offerte economi-
che,  e un piano di assun-
zioni decisamente 
deficitario per via delle la-
cunose politiche regionali”. 
Come tiene a rimarcare An-
tonio De Palma, Presidente 

Nazionale del Nursing Up, 
“Abbiamo provato,  con i  
nostri  referenti  locali ,  ad 
esaminare le situazioni più 
delicate.  Lo abbiamo fatto 
nei  giorni scorsi  e conti-
nueremo a farlo anche per 
tutti  gli  altri  territori .  In 
questo momento,  nell ’oc-
chio del ciclone, ci sono re-
altà come l’ASST di Lecco, 
quotidianamente alle prese 
con la fuga di professioni-
sti  verso la Svizzera.  
L’azienda sanitaria lec-
chese avrebbe una necessità 
immediata di 400 infer-

mieri”. Ma non solo, prose-
gue i l  sindacalista,  “Scen-
dendo al  Sud, non 
possiamo che parlare della 
Campania,  dove accanto 
alle croniche emergenze di 
realtà da sempre in diffi-
coltà come il  Cardarell i ,  
emergono situazioni a dir 
poco ‘esplosive’  come 
quelle dell ’Ospedale dal 
Mare,  tra i  principali  
pronto soccorsi  cittadini,  
alle prese con un surplus di 
pazienti che già dal mese di 
marzo è ingestibile per i  
pochi infermieri “rimasti in 

trincea.  Qui l ’emergenza,  
siamo in Campania, ci rife-
riscono i nostri referenti,  è 
perenne, ed è solo destinata 
ad aggravarsi  ulterior-
mente”. Ed ancora, osserva 
De Palma, “Nelle province 
della Lombardia più vicine 
alla Svizzera,  in particolar 
modo nell’area sanitaria di 
Lecco, ma anche nel territo-
rio di Como, ovvero nel-
l ’ASST Lariana,  con al  
primo posto,  per gravità,  
rispettivamente realtà sani-
tarie quali l’Ospedale Man-
zoni e i l  Sant’Anna, si  

rischia da qui a breve un 
vero tracollo.  I  posti  letto,  
già numericamente limitati, 
potrebbero essere ulterior-
mente ridotti  del  10% per 
garantire un minimo di 
ferie e turnazioni dignitose 
ai pochi infermieri rimasti,  
mentre si  rischiano chiu-
sure di reparti nevralgici e 
pronto soccorsi con accessi 
decisamente ‘oltre i l  l i -
mite’”. “Non è detto, però, 
ci  riferiscono sempre i  no-
stri referenti,  che si arrivi a 
garantire le ferie per tutti ,  
con i l  serio rischio di arri-

vare  a negare un diritto sa-
crosanto dei lavoratori”,  
conclude il  quindi il  presi-
dente nazionale del Nur-
sing Up ,  che poi 
puntualizza:  “E non sa-
rebbe certo la prima volta.  
In più si  annuncia una 
media di almeno 12-13 pa-
zienti  in gestione per ogni 
infermiere.  Sappiamo bene 
che si tratta di cifre spropo-
sitate,  dal momento che 
ogni professionista non do-
vrebbe superare i 6 pazienti 
per garantire prestazioni di 
qualità ai cittadini”.

Nella zona di Catania si sta sviluppando il più grande sito produttivo 
europeo che porterà l’Italia a vincere la sfida tecnologica

La spesa europea per  la  
component is t ica  solare  è  
passata  dai  6  mil iardi  di  
euro del  2016 agli  oltre 25 
mil iardi  di  euro del  2022 e 
s i  arr iverà  a  42  mil iardi  
nel  2024.  E’  quanto pre-
vede EnergRed E.S .Co.  
(www.energred.com),  im-
pegnata  nel  sostenere  la  
t ransiz ione energet ica  
del le  pmi  i ta l iane,  basan-
dosi sui dati  del think tank 
Ember,  del l ’organizza-
zione del la  f i l iera  solare  
europea SolarPower Eu-
rope e  di  Eurostat .  Come 
spiegano infatti  gli  analisti  
di  EnergRed,  “Rispetto  a l  
2022,  l ’ incremento a  f ine  
2024 sarà  del  68%”.  Nel lo  
speci f ico ,  i l  maggiore  au-
mento lo  cont inueranno a  
registrare  le  component i  
c inesi  che ,  solo  conside-
rando i l  pr imo semestre  
del  2023,  secondo i  dati  r i -
lasc iat i  dal la  General  Ad-
ministrat ion of  Customs 
della  Repubblica Popolare 
Cinese  (GACC),  hanno re-
gis trato  un +34% r ispet to  
a l l ’analogo per iodo del -
l ’anno precedente ,  pas-
sando da 85 GW a 114 GW. 
Anche perché molt i  nem-
meno immaginano che,  ad 
oggi ,  gran parte  del la  do-
manda europea viene sod-
disfat ta  proprio  dal la  
Cina,  anche perché i l  costo 
di  produzione di  un mo-

dulo solare  in  Europa è  
più del doppio dell ’attuale 
prezzo spot  c inese .  I  mo-
dul i  solar i ,  che  sono pan-
nell i  solari  completamente 
assemblat i ,  rappresentato  
i l  90% del  tota le  del le  
esportazioni  solar i  c inesi .  
In  tutto  c iò ,  r imarcano in-
fat t i  g l i  espert i ,  “La Cina 
det iene così  più del l ’80% 
della quota di  mercato glo-
bale  nel la  capacità  di  pro-
duzione solare ,  rendendo 
le  sue esportazioni  anche 
un indicatore  per  monito-
rare  la  t ransiz ione mon-
diale  verso l ’energia  
pul i ta” .  Ma se  da una 

parte  la  cresc i ta  del le  
esportazioni dalla Cina sta 
contribuendo a soddisfare 
la  crescente  domanda di  
energia  pul i ta  ed econo-
mica ,  t ra inata  da mercat i  
come l ’Europa (60%),  i l  
problema è  che i l  prezzo 
favorevole  ha  portato  ad 
un eccesso di  scorte:  Solar-
Power Europe ha recente-
mente  r i fer i to  a l la  
Commissione Europea che 
nei  nostr i  magazzini  sono 
stoccat i  moduli  solar i  in  
quantità tal i  da soddisfare 
i l  doppio del la  domanda 
annuale europea.  Insomma 
ci  sarebbero scorte per due 

anni ,  acquistate  ad un va-
lore della metà del costo in 
Europa. Tanto è che la Ger-
mania  sembra avere  get -
tato  la  spugna.  Dal  canto  
suo Moreno Scarchini ,  ceo 
di  EnergRed,  la  pr ima 
E.S .Co,  commenta  che 
“L’I ta l ia  può tut tavia  an-
cora vincere la sf ida tecno-
logica ,  puntando su una 
maggiore  resa  e  su una 
maggiore  sostenibi l i tà  e  
circolarità”.  In tal  senso ri-
cordiamo che EnergRed è  
la  prima E.S.Co.  in Ital ia  a  
fornire  impiant i  fotovol-
ta ic i  nel la  modal i tà  
‘Care&Share’  che ,  contra-

riamente al le  proposte dei  
suoi  compet i tor,  non pre-
vede a lcuna esposiz ione 
f inanziar ia  da parte  del  
c l iente  per  l ’acquisto  o  la  
gest ione del l ’ impianto 
(costo  zero) .  E  “Combi-
nando l ’e tero-giunzione,  
una giunzione tra  mate-
r ia l i  aventi  gap energet ic i  
divers i  –  aggiunge ancora 
Scarchini  –   e  la  perov-
skite,  un minerale accesso-
r io  di  rocce  ignee 
fortemente  a lcal ine  e  po-
vere  in  s i l ice ,  sarà  presto  
possibi le  ampliare  ul te-
r iormente  la  parte  del lo  
spet tro  solare  che può es-

sere  convert i ta  in  e let tr i -
c i tà ,  arr ivando a  raggiun-
gere  un’eff ic ienza del le  
cel le  fotovoltaiche pari  ad 
oltre i l  30%”. Dunque,  pro-
seguono,  “E proprio  nel la  
zona di  Catania s i  s ta  svi-
luppando l ’Etna Val ley,  la  
nuova Si l icon Valley desti-
nata  a  diventare  i l  p iù 
grande sito produttivo eu-
ropeo di  pannel l i  fotovol-
ta ic i ,  puntando tut to  su 
una maggiore quali tà  e  su 
una maggiore  resa ,  con 
una eff ic ienza cert i f icata  
del  27,1% in una cel la  di  9  
centimetri  quadrati” ,   evi-
denziano gl i  espert i .  Nel  
f rat tempo,  già  ad oggi ,  le  
aziende possono comun-
que usufruire  del la  tecno-
logia  d’avanguardia  di  
EnergRed e  del l ’ inegua-
gl iabi le  metodologia  
“Care&Share” che prevede 
un contrat to  PPA (Power 
Purchase Agreement)  della 
durata di  12 anni,  durante 
i  quali  i l  c l iente è  l ibero di  
auto-consumare l ’energia  
a chilometri  zero,  prodotta 
dal l ’ impianto,  pagandola  
ad un costo f isso molto in-
fer iore  r ispet to  a  quel lo  
del la  rete .  Al la  f ine  del  
contratto ,  l ’ impianto foto-
voltaico viene ceduto gra-
tuitamente al  committente,  
che potrà continuare la sua 
at t ivi tà  senza pensier i  e  
senza aver investito nulla.  
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Promossa e organizzata dall’Assessorato all’Ambiente di Roma Capitale e dal Dipartimento Tutela Ambientale, apre la stagione dei concorsi del circuito mondiale 

‘Premio Roma 2024’: riconoscimenti per le rose di Germania, Francia e Belgio
Si è  concluso ier i  pomerig-
gio i l  “Premio Roma 2024”,  
i l  concorso  in ternaz ionale  
per  nuove  var ie tà  d i  rose  
ot tenute  da ibr idator i  s tra-
nier i  e  i ta l iani .  La  cer imo-
nia  d i  premiaz ione  s i  è  
svo l ta  ne l la  corn ice  de l  
Roseto  comunale  a l l ’Aven-
t ino .  Promossa  e  organiz-
za ta  da l l ’Assessora to  
a l l ’Ambiente  d i  Roma Ca-
pi ta le  e  da l  Dipar t imento  
Tute la  Ambienta le ,  l a  ma-
ni fes taz ione  apre  la  s ta -
g ione  de i  concors i  de l  
c i rcu i to  mondia le .  Ad ag-
g iudicars i  l a  82 °  ed iz ione  
con  i l  maggior  numero  d i  
premi  anche quest ’anno la  
Germania :  quat t ro  i  premi  
assegnat i ,  due  ne l le  ca te -
gor ie  In ternaz ional i  H.T. ,  
la  più  prest ig iosa ,  e  Arbu-
s t ive  e  due  ne i  premi  spe-
c ia l i  de l la  Rosa  de i  
Giornalist i  e  del la  Rosa dei  
Giardinieri .  Tre i  premi per 
la  Franc ia :  uno  ne l la  ca te -
goria Sarmentosa e due per 
i  premi  specia l i  Fragranza 
e  Rosa dei  Bambini .  Al  Bel -
g io  un premio  ne l l ’ambi to  
del la  categoria  Floribunde.  
“Sono mol to  fe l i ce  d i  que-
s ta  ediz ione  de l  Premio  
che  ha  regis trato  una s tra-
ordinar ia  par tec ipaz ione  
di  espert i  e  amanti  del  set -

tore  f loroviva is t i co  e  in  
par t i co lare  de l le  rose ,  ma  
anche  e  soprat tut to  de l le  
c i t tadine e  dei  c i t tadini .  In  
tantissimi hanno seguito la  
cer imonia  e  v i s i ta to  i l  ro -
se to  f in  da l  pr imo g iorno .  
So lo  ne l  pr imo week  end 
di  apertura  abbiamo supe-
rato  le  10mila  vis i te  e  non 
era  mai  accaduto .  E  cos ì  è  
stato in tutte  le  giornate.  I l  
rose to  res ta  uno  s t raordi-
nar io  luogo del la  c i t tà  che  
vogl iamo va lor izzare ,  ab-
be l lendolo  e  aprendolo  
sempre  d i  p iù  a l  pubbl i co  
per  far lo  d iventare  un  
luogo caro a  tut t i  i  romani  
e  inves tendo a t tenz ione ,  
r isorse  ed energie  per  que-

s to  tesoro  incas tonato  ne l  
col le  Avent ino”.   Così  l ’as-
sessora  a l l ’Agr ico l tura ,  
Ambiente  e  c i c lo  de i  r i -
f iu t i ,  Sabr ina  Al fons i .  La  
82 °  ed iz ione  de l  Premio  
Roma ha ospitato  94  nuove 
var ie tà  d i  rose  in  rappre-
sentanza  d i  11  Paes i :  Be l -
g io ,  Danimarca ,  Franc ia ,  
Germania ,  Giappone ,  I ta -
l ia ,  Nuova  Ze landa ,  Paes i  
Bass i ,  Po lonia ,  Spagna  e  
Usa .   I l  Rose to  Comunale  
quest ’anno r imarrà  aper to  
a l  pubbl ico  f ino  a l  16  g iu-
gno.    La  pr ima edizione s i  
è  svo l ta  i l  10  o t tobre  de l  
1933,  nel  Roseto  a l lora  col -
la to  a l  Col le  Oppio .  I  g iu-
ra t i  provenient i  da  I ta l ia ,  

Franc ia ,  Olanda ,  Be lg io  e  
Lussemburgo  sce l sero  le  
pr ime due  reg ine ,  per  la  
categoria  “rose  i ta l iane” la  
medagl ia  d ’oro  fu  asse -
gnata al la  varietà Saturnia,  
da  un  ibr idatore  d i  San-
remo.  Per  la  ca tegor ia  
“rose  s t raniere”  v inse  la  
var ie tà  spagnola  Condesa  
de  Sas tago .  Questa  c lass i -
f icazione,  poco tecnica  ma 
che garantiva un r iconosci-
mento  ag l i  ibr idator i  i ta -
l ian i ,  venne  mantenuta  
f ino  a l  1954 .  Dal  1955  s i  
passò a  una c lass i f icazione 
botanica  p iù  appropr ia ta  
con  le  ca tegor ie  “F lor i -
bunde”  ( rose  con  f ior i  a  
mazzet t i )  e  “H.T.”  ( rose  

con  f iore  s ingolo  per  ogni  
s te lo ) .  È  dedica to  a l le  
nuove  var ie tà ,  g l i  esem-
plar i  non  ancora  in  com-
merc io .  Le  rose  
par tec ipant i  a r r ivano  a  
Roma 20  mes i  pr ima de l la  
mani fes taz ione  per  dar  
modo a l le  g iovani  p iante ,  
provenient i  da  tut t i  i  con-
t inent i ,  d i  sv i luppars i  e  
ambientars i  a l  c l ima .  Per  
ques to ,  ne l  se t tore  dedi -
ca to  a l  Concorso ,  v i  sono  
t re  aree  che  a  ro taz ione  
vengono preparate  per  ac -
cogl iere  l e  “nuove  arr i-
vate”  (dietro  a  ogni  nuovo 
ibr ido  c ’è  un  lavoro  d i  r i -
cerca  che  dura  a lmeno 10  
anni ) .  Durante  ques to  pe-

r iodo  le  rose  vengono cu-
ra te  dagl i  esper t i  t ecn ic i  
de l  Roseto  e  v i s ionate ,  a  
p iù  r iprese ,  da  una  spe-
c ia le  g iur ia  permanente  
ch iamata  a  espr imere  un  
g iudiz io  tecn ico  che  r i -
guarda,  ad esempio,  i l  por-
tamento  de l la  p ianta ,  i l  
co lore  de l  fog l iame,  la  r i -
f iorenza  e  la  res i s tenza  
a l le  mala t t ie .  S ia  i  t ecn ic i  
del  Roseto s ia  i  giurat i  non 
conoscono  l ’or ig ine  e  la  
provenienza  de l le  var ie tà  
in  gara ,  ident i f i cabi l i  so lo  
con  un  numero .  I l  g iorno  
de l  concorso  ogni  rosa  ha  
un  suo  punteggio  d i  par-
tenza  a l  quale  s i  somma 
quel lo  espresso  da l la  g iu-
r ia  in ternaz ionale ,  essen-
zia lmente  basato  su cr i ter i  
olfatt ivi  ed estet ici  (colore,  
forma de l  f iore ) .  È  d iv iso  
in  due  se t tor i :  que l lo  p iù  
grande  e  l eggermente  in -
c l inato  ospi ta  un’ in teres -
sante  co l lez ione  d i  c i rca  
1 .200  var ie tà  e  spec ie ,  
comprendente  rose  botani-
che ,  ant i che  e  moderne .  
L’a l t ro  è  des t inato  a l le  
rose  che  par tec ipano  a l  
Concorso  In ternaz ionale  
“Premio  Roma per  l e  
Nuove  Var ie tà” ,  che  s i  
svolge  ogni  anno proprio  a  
maggio.  

Gualtieri: “Avanti tutta per aprire il cantiere tra fine 2024 ed inizio 2025” 

Termovalorizzatore: il progetto

Questa mattina è stata 
aperta la  busta dei  docu-
menti  amministrativi  rela-
tivi alla partecipazione del 
bando pubblico per la rea-
l izzazione del  termovalo-
rizzatore di  Roma i  cui  
termini  erano scaduti  sa-
bato scorso. L’unica offerta 
arrivata vede Acea Am-
biente come capogruppo di 
un Raggruppamento tem-
poraneo d’impresa che 
comprende anche Suez Ita-
lia,  Vianini Lavori,  Hitachi 
e  Rmb. Dunque,  Roma Ca-
pitale ha già dato inizio 
al la  procedura di  valuta-
zione di completezza della 
documentazione presen-
tata,  completata la  quale 
verrà nominata la Commis-
sione per la  valutazione 
degli  aspetti  economico-fi-

nanziari e di quelli  tecnici.  
Tale commissione sarà pre-
sieduta da un Dirigente di 
Roma Capitale e composta 
da due autorevoli  esperti  
del  settore.  L’obiett ivo è 
quello di  arrivare al l ’ag-
giudicazione definit iva 
entro il prossimo luglio per 
poi  passare al la  fase che 
prevede la predisposizione 
del  progetto esecutivo e 
delle ulteriori verifiche, in-
sieme al la  conferenza dei  
servizi  e alla procedura di 
VIA; i l  tutto dovrebbe 
completarsi  entro la  f ine 
dell ’anno.  “La presenta-
zione dell ’offerta arrivata 
dal  raggruppamento gui-
dato da Acea è un’ott ima 
notizia per la  ci t tà :  ora 
avanti  tutta per aprire i l  
cantiere del  termovaloriz-

zatore tra la fine del 2024 e 
l ’ inizio dell’anno prossimo 
– ha annunciato il  Sindaco 
Roberto Gualtieri  – Quello 
concluso stamattina è stato 
un passaggio determinante 
e  da oggi  comincia una 
nuova fase operativa con 
l ’obiett ivo di  arrivare al-
l ’aggiudicazione definitiva 
prima dell ’estate.  Roma 
vuole r ivoluzionare i l  suo 
ciclo dei rifiuti per trattarli 
in proprio e costruire final-
mente un’autonomia im-
piantist ica come tutte le  
altre capital i  europee e le  
grandi città italiane hanno 
già fatto:  vogliamo cancel-
lare una volta per tutte i l  
r icorso alle discariche e la 
vergogna di un modello co-
stoso,  inquinante e  ineff i -
ciente”. 

Un Festival che darà voce anche ai viticoltori ed alle viticoltrici 

Wine Festival 2024 a Villa Ada

L’Associazione di  Promo-
zione Sociale  Park Fest  è  
l ieta  di  annunciare i l  r i -
torno del  Vigna Ada Wine 
Festival per la sua seconda 
edizione. Dal 24 al  26 Mag-
gio 2024,  presso l ’affasci-
nante Forte  Antenne,  Via 
del  Forte  Antenne,  12,  
00199 Roma RM, il  festival 
s i  conferma come un 
evento leader nella promo-
zione del  vino naturale  e ,  
quest’anno, pone un’atten-
zione speciale  al  female 
empowerment attraverso la 
col laborazione con i l  
Tank&co.  I l  fest ival  darà 
voce ai  viticoltori  e alle vi-
t icoltr ic i  che,  con dedi-
zione e  r ispetto per  la  
natura,  producono vini  di  
quali tà  eccezionale.  Sarà 
un momento di incontro in 
cui  i  produttori  potranno 
raccontare di  sé ,  del  pro-
prio approccio alla viticol-
tura naturale  e  del la  
f i losofia  che guida i l  loro 
lavoro. Questi  dialoghi sa-
ranno un’opportunità  

unica per  gl i  ospit i  di  ap-
profondire la  conoscenza 
del  vino naturale ,  diretta-
mente dal le  voci  di  chi  lo  
produce.  Tank&co:  Donne 
al  Centro del la  Scena 
Nell ’ambito del  fest ival ,  
grande enfasi  verrà data al  
Tank&co,  un’iniziat iva r i -
volta  al l ’empowerment 
femminile  nel  mondo 
dell’artigianato. Attraverso 
questa col laborazione,  i l  
Vigna Ada Wine Festival si  
propone di mettere in luce 
il  lavoro e la passione delle 
donne,  offrendo loro uno 
spazio per  condividere le  
proprie  esperienze e  vi-
s ioni .  Questo focus cele-
brerà quindi un contributo 
fondamentale ,  promuo-
vendo la parità di genere e 
sostenendo le storie di suc-
cesso al  femminile .  I l  
Vigna Ada Wine Fest ival  
2024 proporrà un’agenda 
di  appuntamenti :  dagli  in-
contri  con i  vi t icoltori  al -
l ’offerta  di  street  food 
gourmet,  selezionato tra le 

eccel lenze nazionali  per  
accompagnare al  meglio la 
scoperta dei  vini .  L’atmo-
sfera del festival sarà viva-
cizzata da dj set e voglia di 
divertirsi  insieme in modo 
da coinvolgere e  intratte-
nere i l  pubblico in un con-
testo festoso e inclusivo. I l  
Vigna Ada Wine Fest ival  
non sarà solo degustazione 
e scoperta,  ma anche festa 
e  spensieratezza.  L’evento 
proseguirà fino a sera,  ani-
mato da DJ set  accurata-
mente selezionati ,  che 
promettono di trasformare 
l ’atmosfera del  fest ival  in 
un vero e  proprio happe-
ning culturale.  Tra un bic-
chiere di  vino e  l ’al tro,  i  
partecipanti  avranno l ’oc-
casione di lasciarsi  andare 
con musica selezionata.  
Vigna Ada Wine – In-
gresso:  15€  inclusi  bic-
chiere da degustazione e  
tre gettoni.  Mezzo calice:  1 
gettone –  Calice  intero:  2  
gettoni  –  Valore gettone:  
2,5 Euro 
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Con i gol di Prati e rigore di Lapadula i rossoblu di Ranieri sono salvi 

Seria A: Sassuolo-Cagliari 0-2

Il Cagliari vince per 2-0 sul 
campo del Sassuolo oggi nel 
match della 37esima e pe-
nultima giornata della Serie 
A e conquista la salvezza. I  
sardi allenati da Ranieri 

centrano il  successo deci-
sivo grazie al gol di Prati, a 
segno al 71 ′  su suggeri-
mento di Dossena, e al ri-
gore di Lapadula, che 
trasforma un penalty al 92 ′ .  

Il  Cagliari sale a 36 punti e 
si  guadagna la permanenza 
in Serie A. Il  Sassuolo, 
fermo a quota 29, rimane pe-
nultimo e ha un piede e 
mezzo in Serie B.  

“Maleficent”, la rabbia come reazione al dolore e la forza dell’amore 

L’angolo del Parent Coach
Il capolavoro Disney “Male-
ficent – il segreto della bella 
addormentata” è oggi prota-
gonista indiscusso de “L’an-
golo del Parent Coach” con 
la Dott.ssa Danyla De Vin-
centiis,  lo spazio dedicato 
alla riflessione e all’appro-
fondimento di tematiche 
quotidiane, prendendo 
spunto dalle opere cinema-
tografiche di maggiore suc-
cesso. Riprendendo uno dei 
concetti principali delle 
scorse puntate, la Parent 
Coach di fiducia del Salotto 
di Radio Roma, ribadisce  
ancora una volta che senti-
menti come l’odio, la mani-
festazione della crudeltà nei 
confronti dell’altro non 
siano mai innati, ma derivati 
da una profonda sofferenza: 
nel film “Maleficent”, ma-
gnifica rilettura della fiaba 
de “La bella addormentata 
nel bosco” infatti,  la prota-
gonista è una donna dal-
l’animo splendidamente 
puro, che vediamo adope-
rarsi per difendere il  suo 
regno dagli invasori. Un do-
loroso tradimento però, fini-
sce per trasformare il  suo 
cuore in un pezzo di ghiac-
cio, catapultandola nel vor-
tice della crudeltà. 
“L’ambizione, l’odio e la 
vendetta sono i principali 

motori che ci portano alle 
volte ad indossare i panni di 
Malefica nella vita reale, fa-
cendoci perdere nettamente 
di vista chi siamo e, chi si 
ama”. Nel processo di elabo-
razione della fine di una re-
lazione, causata per 
“tradimento”, una delle 
prime fasi da attraversare è 
anche quella della rabbia 
che, se non contenuta, può 
portare a reazioni-azioni im-
pulsive ed estremamente in-
controllate. Nell’opera 
cinematografica, tale azione 
è rappresentata dal sacrile-
gio e il desiderio di distrug-
gere Aurora, non 

riconducibile ad un’ odio nei 
confronti nella stessa, ma 
alla volontà di far provare a 
Stefano, “il traditore” il me-
desimo dolore che lui le ha 
causato in passato. Il finale, 
apre un secondo aspetto 
molto importante. “Le forme 
d’amore sono molteplici – 
continua la Dott.ssa De Vin-
centiis – l’amore è tante 
cose. L’amore non è necessa-
riamente solo quello di un 
uomo. L’amore, quello in cui 
torna a credere Malefica, è 
quello di una mamma che 
salva la propria figlia con un 
bacio sulla fronte, risve-
gliandola da sonno”.

Qualche tiro sbilenco dal li-
mite nell’area, ritmo basso e 
giro palla orizzontale hanno 
caratterizzato la prima fra-
zione di gioco, con Baldanzi 
nelle vesti  di  mosca tse tse 
e ancora acerbo per squadre 
da obiett ivi  primari  e  un 
Pellegrini  in versione a 
scartamento ridotto inca-
pace di  creare gioco e i l lu-
minazioni.  La corsa di Bove 
e il fisico bestiale di Lukaku 
(per lui  al la f ine 21 gol…) 
hanno consentito ai  gial lo-
rossi nel st un cambiamento 
di rotta con l’aggiunta delle 
determinanti  e  tardive so-
stituzioni di  De Rossi .  Con 
Dybala ed El  Shaarawy in 
campo ecco una squadra 
più brillante nel fraseggio e 
almeno capace di  tenere i l  
Grifone nella propria area.  
Peccato che nel  momento 
del  massimo sforzo agoni-
st ico,  al  72’  Paredes deci-
deva di  farsi  espellere da 
Manganiello per proteste 
(un gesto che in caso di  r i-
sultato diverso poteva com-
promettere un’intera 
stagione) costringendo i  
suoi  compagni a sbilan-
ciarsi  ulteriormente dando 
il  f ianco al  contropiede del 
Genoa (nel  frattempo era 
entrato in scena anche Gud-
mundsson).  Un gran colpo 
di  testa di  Lukaku a 10’  
dalla f ine (non proprio la 
special i tà del  belga che 
poco prima aveva impe-
gnato Martinez dopo una 
sgroppata palla al  piede di  
50 mt) segnava la fine di un 

incubo e tracciava la strada 
per la Roma che sarà. Senza 
campioni come Big Rom 
(nonostante c’è chi  lo crit i-
chi  in questa città dal  pa-
lato f ine…) non si  andrà 
lontano e semmai,  da met-
tere in discussione,  è  chi ,  
ancora una volta associa 
tecnica e fragil i tà f isica.  

Può una società come la 
Roma, sostenere un ingag-
gio come quello di  Dybala 
se poi  le  gare giocate sono 
poco più della metà stagio-
nale? Riflessioni  in corso 
con De Rossi  che nelle di-
chiarazioni post  partita,  e  
su nostra domanda,  dimo-
stra di avere le idee chiare. 

Sarà i l  tempo i l  nemico 
principale della suo nuovo 
corso. Tre anni di contratto 
da onorare attraverso il  bel 
gioco e la sostenibilità eco-
nomica con giovani di  pro-
prietà da far crescere e 
qualche campione da con-
fermare. Ma il  credito, si sa, 
non è mai infinito, e per mi-

gliore l ’ennesimo sesto 
posto non basteranno idee e 
volontà.  Le mani di  Svilar 
(decisivo nel  f inale anche 
contro i l  Genoa) e la  forza 
f isica di  Lukaku, tanto per 
fare due esempi,  sono le 
basi da cui ripartire. A buon 
intenditor… 
Le pagelle di Roma – Genoa 

1 – 0 
Svilar 7,  Celik 6,  Llorente 
5,5,  Ndicka 7,  Angelino 7 
(dall’81’ Mancini ng),  Bove 
6,5,  Paredes 4,  Cristante 5,  
Baldanzi  5 (dal  63’  Dybala 
5,5 dal  91’  Kristensen ng),  
Pellegrini  5 (dal  63’  El  
Shaarawy 6,5) ,  Lukaku 7,5 
(dal 91’ Abraham ng).

Serie A: la Roma batte il Genoa e chiude al sesto posto.  
Il miracolo Champions League è ancora possibile




